



Concert de Soprano : plusieurs milliers de personnes attendues

Samedi 4 juin, l'artiste français Soprano se produira au stade de la Pontaise. Cet événement va attirer des milliers de personnes et avoir un impact sur la circulation. La police de Lausanne mettra en place un dispositif en collaboration avec ses partenaires afin de garantir le bon déroulement de la manifestation et d'éviter le plus possible les perturbations de trafic. L'usage des transports publics est vivement conseillé.

Samedi 4 juin, Soprano se produira en concert dès 20h au stade de la Pontaise. Cet événement attirera des milliers de personnes et aura des répercussions sur le trafic. Dans ce contexte, la police municipale de Lausanne mettra en place un dispositif sécuritaire afin de garantir son bon déroulement.

En termes de circulation, l'impact sera important le jour en question dans le secteur Pontaise - Plaines du Loup. Des restrictions et des déviations seront mises en place afin de gérer le trafic. L'avenue du Vélodrome et le chemin des Grandes Roches seront notamment fermés le jour du concert.

En ce qui concerne le stationnement, le nombre de places sera limité dans le secteur. En conséquence, la police recommande vivement aux personnes assistant au concert d'utiliser les transports publics : <http://www.t-l.ch/>

le corps de police

Lausanne, le 1^{er} juin 2022

Renseignements: Sébastien Jost, chargé de communication, 021 315 36 81